



RENCANA PELAKSANAAN PEMBELAJARAN (RPP) DARING

Nama Sekolah : SMP NEGERI 3 NGIMBANG
Mata Pelajaran : BAHASA INGGRIS
Kelas/Semester : 7 / 1 (Satu)
Materi : This is me! Menyapa dan berpamitan
Alokasi waktu : 2 X 40 Menit



Kompetensi Dasar : Mengidentifikasi fungsi sosial, struktur teks, dan unsur kebahasaan teks interaksi interpersonal lisan dan tulis yang melibatkan tindakan menyapa, berpamitan, sesuai dengan konteks penggunaannya


A. Tujuan Pembelajaran

peserta didik belajar secara aktif **Merencanakan** komunikasi lisan dan tulis dengan Deskripsi diri sendiri sebagai bagian dari keluarga: ayah, ibu, kakak, adik, yang dapat menumbuhkan perilaku yang termuat di KI.

- Media Pembelajaran : Google Classroom, Google Form (LK), QR code
- Sumber Belajar : - Buku Sekolah Elektronik (BSE) "When English Rings The Bell kelas VII revisi2017.(pdf)
- YOUTUBE Channel :



B. | Langkah-langkah Pembelajaran

Kegiatan Pendahuluan	
	Melakukan pembukaan dengan salam pembukaan berdoa untuk memulai pembelajaran melalui <i>Google Classroom</i> , dan siswa mengisi daftar hadir di <i>Google Classroom</i> .
	Menyampaikan motivasi tentang apa yang akan dapat diperoleh (tujuan dan manfaat) dengan mempelajari materi : Berkenalan, memperkenalkan diri sendiri/orang lain.
	Persepsi dan motivasi terhadap kebersihan serta mengingatkan siswa tetap mengikuti protokol kesehatan dalam masa pandemic covid-19
Kegiatan Inti	
Stimulation	Melalui <i>Google Classroom</i> peserta didik diberi motivasi dan panduan untuk melihat, mengamati, membaca dan memahami. Mereka diberi bahan tayangan dan bacaan terkait materi. Melalui lampiran alamat <i>channel YOUTUBE</i> : dengan menggunakan QR code 
Problem Statement	Melalui <i>Google Classroom</i> guru memberikan kesempatan untuk mengidentifikasi sebanyak mungkin hal yang belum dipahami, dimulai dari pertanyaan faktual sampai ke pertanyaan yang bersifat hipotetik. Pertanyaan ini harus tetap berkaitan dengan materi.
Data collection	Peserta didik bersama orang tua di rumah mendiskusikan, mengumpulkan informasi, mempersentasikan ulang, dan saling bertukar informasi mengenai: Berkenalan, memperkenalkan diri sendiri/orang lain.
Data processing	Melalui <i>Google Classroom</i> peserta didik diminta mendokumentasikan persentasikan hasil kerja individu secara daring, mengemukakan pendapat atas persentasi yang dilakukan kemudian ditanggapi kembali oleh kelompok atau individu yang mempersentasikan dengan video.
Verification	Melalui <i>Google Classroom</i> peserta didik diminta mengerjakan Soal lampiran <i>Google Form</i> mengenai greeting secara daring, dan mengirimkan <i>video Introduction your self</i> mereka melalui <i>Google Classroom</i> .
Generalization	Melalui <i>Google Classroom</i> guru dan peserta didik membuat kesimpulan tentang hal-hal yang telah dipelajari mengenai Berkenalan, memperkenalkan diri sendiri/orang lain. Peserta didik diberi kesempatan untuk bertanya mengenai hal-hal yang belum dipahami.
Kegiatan Penutup	
	Guru dan peserta didik membuat simpulan/rangkuman tentang point-point penting yang muncul dalam kegiatan pembelajaran yang baru dilakukan dan membagikan hasil rangkuman ke <i>Google Classroom</i> .

C. Penilaian Hasil Pembelajaran

- Penilaian Sikap berupa penilaian teman sebaya dan pengamatan selama daring.
- Penilaian Pengetahuan berupa test tertulis melalui "Google Form"

Mengetahui
Kepala Sekolah

Drs. M. Makhsus, M.Pd
NIP.19620131 198303 1 009

Ngimbang, 3 Agustus 2021

Guru Mapel

SRI AJENG, S.Pd.M.Si.
NIP.19700502 200312 2 008